

Pèlerinages et temps de retraite



Nous avons organisé quelques pèlerinages en guise de journée de ressourcement pour les bénévoles. Nous profitons souvent de la date du 11 novembre, le jour du Souvenir, pour présenter au Seigneur nos bénéficiaires et nos bénévoles décédés durant l'année.

Nous prions et chantons durant le voyage, nous visitons les lieux saints, participons généralement à une célébration religieuse et écoutons un entretien sur le culte particulier ou la mission des endroits visités.

Nous sommes déjà allés à la Porte sainte de la ville de Québec, chez les Trinitaires à Granby, à la cathédrale et à une maison de prière de Saint-Jérôme, chez les sœurs Rédemptoristes de Sainte Thérèse, chez les Cisterciens de Saint-Jean-de Matha, chez les sœurs de Sainte-Anne ainsi que sur les pas de Kateri Tekakwitha.



Nous invitons des prédicateurs qui connaissent et apprécient le SASMAD à venir donner aux bénévoles des temps de retraite d'une journée. Par exemple la retraite de l'Avent nous prépare à la fête de la Nativité. Un ressourcement annuel diocésain au printemps nous permet d'ancrer notre agir dans le mouvement pastoral de l'Église en sortie. Une retraite en anglais est également offerte aux bénévoles au début de septembre.